

Der Weg zu Netto-Null in Pfäffikon

Infoveranstaltung zur Erneuerung Energieplan + Erstellung Energieleitbild Pfäffikon



Der Gemeinderat stellt sich hinter die Energiestrategie des Bundes, bis 2040, spätestens 2050 das Netto-Null-Ziel zu erreichen. Hierfür wurde der bestehende Energieplan aus dem Jahr 2018 überarbeitet und ein Energieleitbild erstellt.

Der gesamte Endenergieverbrauch in Pfäffikon inkl. Mobilität wurde eingehend analysiert. Der Bericht zeigt auf, welche Massnahmen die Gemeinde zur Zielerreichung vornehmen kann. Im Energie- bzw. Syntheseplan werden zudem Eignungsgebiete mit Potential für Wärmeverbund-Systeme abgebildet. Der Gemeinderat hat der Energieplanung samt Bericht auf Antrag der Energiekommission zugestimmt.

Den Gemeinderatsbeschluss finden Sie unter www.pfaeffikon.ch → Politik → Informationen → Gemeinderatsbeschlüsse oder via QR-Code unten.

Das Energieleitbild und der Energieplan werden der Gemeindeversammlung vom 18. September 2023 zur Kenntnisnahme unterbreitet. Vorher findet eine Informationsveranstaltung statt, zu der Sie herzlich eingeladen sind.

Und: Pfäffikon soll (wieder) Energiestadt werden.

Info-Veranstaltung

Dienstag, 6. Juni 2023 ab 18:30 Uhr im Chesselhuus Pfäffikon

Bei Fragen stehen Ihnen Hanna Baum (T. 044 952 51 59, E. hanna.baum@pfaeffikon.ch) oder Dumeng Tönett (T. 044 952 53 01, E. dumeng.toenett@gwpzh.ch) gerne zur Verfügung.

Eine vorgängige Anmeldung ist nicht erforderlich.

Wir freuen uns auf reges Interesse und Teilnahme.

Energiekommission Pfäffikon

Weiterführende Informationen:

